

Belle veillée de prière

Le vendredi 25 avril dernier, un groupe de jeunes a pris l'initiative d'organiser une veillée de prière en hommage au pape François. Cette célébration d'action de grâce s'est déroulée à la chapelle de Rivaz. Nous vous livrons ici leurs témoignages entrecoupés de quelques citations du pape François proclamées lors de cette veillée.



«La paix commence par un sourire et se construit chaque jour avec des gestes simples.»

Message pour la Journée Mondiale de la Paix,
1^{er} janvier 2019

«Ce qui m'a frappée c'est surtout sa simplicité et sa proximité avec les gens. Il n'était pas "au-dessus" par rapport aux autres papes antérieurs. Sa simplicité d'habiter, non pas dans le palais comme les autres, ça je trouvais formidable. Il avait une grande ouverture : j'espère qu'on n'ira pas en arrière. L'espérance qu'on ait une continuité.

Christiane

«C'est le seul Pape qu'on a connu, mais il était proche des gens, il appréciait la jeunesse, il était proche des jeunes et avait le souci de l'avenir de l'Eglise. J'espère que le prochain continuera dans ses traces et que ça ne créera pas des problèmes dans l'Eglise, car c'est une personne très importante pour l'Eglise et du coup c'est important que ce soit un bon Pape qui prenne des bonnes décisions.»

Thomas et Lucia

« La joie du chrétien ne se fabrique pas, elle ne peut pas être achetée: elle vient de la foi, de la rencontre avec Jésus-Christ. »

Audience générale, 10 mai 2017

PHOTOS: LDD

«Pour moi un Pape, avant François, c'est quelqu'un qu'on respecte, qu'on écoute, mais qui est très haut placé et inatteignable. François c'était plus un papa, la personne qu'on respecte mais qui est beaucoup plus proche de nous et en perdant le pape François, j'ai l'impression d'avoir perdu quelqu'un de ma famille, de proche. J'espère fortement que les nominations de cardinaux que François a faits, porteront leurs fruits et que ça ira dans la continuité de son pontificat.»

Véronica

«J'espère qu'il sera remplacé par un aussi "bon" Pape, aussi bon dans le terme de bonté, de proximité de l'autre.»

Marie-Christine

«Je garderai son sourire, son regard envers chacun. Il ne tournait jamais la tête, il voyait tout le temps une autre personne. Il transmettait quelque chose. J'espère qu'on aura quelqu'un d'aussi super.»

Gérard A.

«Dieu écrit aussi avec des lignes courbes. Même dans nos erreurs, Il peut faire jaillir quelque chose de beau.»

Homélie à Sainte-Marthe, 19 janvier 2016

«On voyait toujours l'Eglise comme un éléphant qui ne peut pas avancer, dans des traditions, qui met 50 ans à reconnaître le moindre travers qu'elle a eu. Et le Pape est toujours en avance par rapport à ça. Il est toujours la voix (la voie). Il est toujours en train de "choquer" son propre camp, d'accepter ce que les autres ne peuvent pas encore accepter et pour le nouveau Pape, j'aimerais qu'il soit toujours en avance par rapport à l'Eglise, pour montrer le chemin à l'Eglise.»

Matthieu

PERRIN CARBURANTS
PAYERNE

MAZOUT | DIESEL
ESSENCE

026 660 26 48

Menuiserie Roulin

Menuiserie Roulin Sàrl
Rte. de la Scie 11
1470 Estavayer-le-Lac
alainro@bluewin.ch

Tél : +41 (0) 26 663 56 00
Fax : +41 (0) 26 663 56 01

Soutenez votre région

De la Broye
dans les idées

LE REPUBLICAIN

Pour vos imprimés en noir ou couleur
Imprimerie
Bernard Borcard
Sàrl
Av. de la Gare 116
Estavayer-le-Lac

Pochon Alexandre sàrl
Charpente - Couverture

079 434 83 48 | pochoncharpente@bluewin.ch | pochon-charpente.ch

pour le pape François

« Quand j'ai préparé cette veillée, avec Barbara, elle a dit une citation du pape François. Je ne l'avais jamais entendue du Pape, mais je la disais de moi-même : c'était pour les couples qui vivent ensemble : il a dit : vous pouvez pendant la journée vous engueuler, faire voler des plats, mais ne vous endormez jamais sans vous être réconciliés ! C'était ma devise mais je trouve incroyable qu'il le dise aussi. Je retiens aussi tout son amour qu'il donnait. Dieu, ami pour nous. Ces citations, ça m'a fait replonger dans ce qu'il a fait et dit. »

Laura

« Nous sommes appelés à être lumière dans l'obscurité, à porter la flamme de l'espérance. »

Veillée Pascale,
15 avril 2017

« Avec Dieu, le poids du passé ne pèse plus, il y a toujours un avenir.

Homélie de la Vigile Pascale,
31 mars 2018

« Mon cœur est devenu argentin à cause du Pape ! »

Fatima

François c'était quelqu'un de très important pour moi. Tout d'abord, il était jésuite, tout comme moi. Nous avons d'ailleurs été longtemps amis sur Facebook à l'époque où il était cardinal. C'était quelqu'un de très humble. J'aimais déjà beaucoup Benoît XVI mais j'ai trouvé que François avait continué l'œuvre de Benoît XVI vraiment en profondeur. Paix à lui, que le Seigneur l'accueille à sa droite.

Gérald

« Merci au pape François qui était tellement proche des gens, des pauvres. Je trouve qu'il a tellement suivi le chemin de Jésus. Il était proche de ceux qui avaient besoin de reconnaissance, ceux qu'il a trouvés sur son chemin. J'ai trouvé ça très beau. J'espère que le futur pape va continuer ce chemin, qu'il va nous diriger dans les pas du Seigneur. »

Barbara



« Le pape François m'a marqué surtout au niveau de la foi, car je sens qu'il m'a confirmé mon chemin de foi et spécialement dans le domaine du service, de la diaconie, de la mission. Il m'a enseigné ce qu'est l'Eglise. De certaines manières il a mis l'accent sur la mission, sur l'évangélisation des peuples. Ça m'a touché beaucoup car avant, ce n'était pas tellement comme ça. Les précédents papes avaient d'autres intérêts.

Mon espérance : que l'Eglise continue à approfondir ce chemin orienté vers la mission, aux populations les plus défavorisées et que l'Eglise s'engage chaque fois un peu plus avec les exclus de la société, les plus marginaux et que chaque fois nous soyons plus inclusifs avec tout le monde. Que la grande maison qu'est l'Eglise devienne la maison de tout le monde. »

Fernando

« Il n'y a pas de famille parfaite. Pour cette raison, la famille doit être un lieu de vie et non un lieu de mort; un lieu de pardon, un lieu de paradis et non d'enfer. »

Discours de retraite sur la famille, 31 décembre 2024



« J'ai rejoint l'Eglise catholique il y a quelques années. Le pape François a donc été mon premier pape en tant que catholique. Donc forcément, pour moi, il a une grande importance. Avant, n'étant pas catholique, j'ai suivi de loin le parcours des anciens Papes. Je retiens de François principalement son ouverture d'esprit et pour moi il incarnait parfaitement les valeurs de Jésus, c'est-à-dire le pardon, l'amour inconditionnel, l'ouverture et l'acceptation de l'autre. Je souhaiterais que, bien qu'avec sa personnalité qui sera forcément différente, le futur Pape ait ces qualités principales qui m'ont amenée à Jésus, c'est-à-dire l'ouverture, l'amour inconditionnel, le pardon et l'acceptation de la différence. »

Nathalie

Catillaz
Garage Sàrl
Rte de Payerne 15 • 1470 Estavayer-le-Lac
Tél. +41(0)26 663 15 80 • www.garagecatillaz.ch

Dénériaz
Dénériaz SA
Route de Lully 60
1470 Estavayer-le-Lac
Tél. 026 552 04 14
www.deneriaz.ch

Perseghini SA
Poterie - Peinture - Faïence céramique
Chape liquide - Définition parfaite
Tél. 026 663 20 31
1470 Estavayer-le-Lac
www.perseghini.ch

Fradar sàrl
Françoise Panchaud et Dario Martin
Rue des Granges 2
1470 Estavayer-le-Lac
Tél. 026 663 10 49 • Fax 026 663 33 36
www.auchateau.info • auchateau@bluewin.ch